



Die KPÖ-LINKS Bezirksräti*innen Christian Höfer, Maria Kaltenbrunner, Roja Ratzinger und Dietmar Zach stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 26.6.2025 gemäß §24 GO-BV den folgenden Antrag:

Radfahrerbox

Die zuständige Stadträtin Ulrike Sima und die zuständigen Magistratsabteilungen werden dazu aufgefordert, die Einrichtung einer Radfahrerbox bei der Einmündung der Goldschlagstraße in den Neubaugürtel zu prüfen und allfällig umzusetzen.

Begründung: Bei starkem Verkehr kommt es oft zu Rückstau auf dem Neubaugürtel bis in den Kreuzungsbereich Goldschlagstraße/Neubaugürtel, der es Autos erschwert bis unmöglich macht, innerhalb einer Ampelphase von der Goldschlagstraße nach rechts in den Neubaugürtel abzubiegen. Nachdem Radfahrer aus Platz- und Sicherheitsgründen nicht rechts an wartenden Autos vorbeifahren können, und Gegenverkehr auf dem Ein-Richtungs-Radstreifen auf der linken Seite ein Vorrücken zur Ampel ebenfalls unmöglich macht, müssen Radfahrer oft einen oder sogar mehrere Ampelzyklen abwarten, bevor sie die Kreuzung durchqueren können. Eine Radfahrerbox würde es ihnen erlauben, während der Rotphase über den linken Ein-Richtungs-Radstreifen bis zur Ampel vorzufahren und dann als Erste bei der Grünphase die Kreuzung zu überqueren, ohne von links abbiegenden Autos abgeschnitten zu werden.